

# Jahresbericht Jugendwart 2017

Wieder ist ein Jahr vergangen und ich schreibe so etwa den 20. Jahresbericht als Jugendwart/Rennwart. Viele jungen Rennfahrer sind in dieser Zeit gekommen und gegangen, haben sportliche Erfolge gehabt oder nicht. Sie haben gelernt, wie man mit dem Fahrrad umgeht, was für Sportarten der Radsport bietet und was Verantwortung gegenüber anderen Personen heisst.



Darum geht der Dank von allen Rennfahrern an die vielen Helfer im Hintergrund eines Vereines/ Radsportschule etc. Danke

So nun was ist eigentlich im letzten Jahr gelaufen. Wir durften auch im Radsport wieder dort anknüpfen, wo wir im Jahr 2016 aufgehört haben mit Podestplätzen an der Schweizermeisterschaft in Dielsdorf im Cross. Wir konnten auch drei Rennfahrer aus der Radsportschule oder ehemalige An die Crossweltmeisterschaft nach Luxemburg senden. Danach war erst mal Pause angesagt, bevor die Strassen/Bike Saison losging. Für die Saisonvorbereitung gab es auch wieder ein Trainingslager in

Italien das ohne grosse Probleme über die Bühne ging. Die Resultate könnt ihr wie immer auf der Homepage des Velo Clubs Anschauen ebenso einige Berichte. Auch in diesem Jahr durften ein paar Mitglieder an der Sportlerehrung Teilnehmen für besondere Leistungen. Also was kam danach es ging weiter mit diversen Podest plätzen an Rennen auf der Strasse Bahn und Schweizermeisterschaften Bahn, Strasse und Cross. Dazu gab es noch EM und WM Teilnahmen in der Sparte Bahn, Strasse und Cross.

Herausragend in diesem Jahr waren sicher die sechs Medaillen von Mauro Schmid 3x Silber in der Sparte Cross, Zeitfahren Strasse und Strassenrennen dazu 1x Bronze Bahn SM Omnium und 2x Bronze an der EM Bahn Team und Punktefahren plus WM Teilnehmer Cross.

Weitere gute Resultate wurden auf der Strasse, Bahn und MTB herausgefahren die ihr auf der Homepage [www.vcsteinmaur.ch](http://www.vcsteinmaur.ch) anschauen könnt. Auch in der RSS Lägern sind wir bemüht das Training zu verbessern und so den Kids das Interesse an Wettkämpfen zu wecken. <https://www.radsportschule.ch/>

Auch wurden wieder in diesem Jahr die Abendrennen in Brugg besucht als Training wo man viel lernen kann über Taktik, Sprint, Positionen im Feld einnehmen und Teamwork.

Nach den Sommerferien ging eigentlich schon wieder für die einen die Crosssaison los wo einige in der nächst höheren Kategorie sich behaupten mussten.

Die einen durften sich freuen an einer EM oder WM Strasse, Bahn oder Cross Teilzunehmen und dort weitere International Topleistungen zu erbringen.

Wir alle können gespannt sein was uns das Jahr 2018 bringen wird.

Mit Sportlichem Gruss  
Jugendwart  
Ballat Anton